

# Dos fallecidos dejó un accidente de tránsito en Providencia

Un fatal accidente de tránsito terminó con el fallecimiento de dos personas la madrugada del domingo en la comuna de Providencia, Región Metropolitana.

De acuerdo a lo detallado por Carabineros, el siniestro ocurrió a las 02:30 horas en la autopista Costanera Norte, a la altura del kilómetro 13.300, cerca de la salida La Concepción. En ese lugar, un

vehículo station wagon que iba contra el tránsito impactó de frente con otro automóvil.

A causa del accidente, dos de los tripulantes que iban a bordo de uno de los vehículos involucrados fallecieron en el lugar, mientras que un tercero resultó gravemente herido, debiendo ser trasladado hasta la Clínica Indisa, donde permanece en ries-

go vital.

Tras la llegada de Carabineros a la autopista, la teniente Katherine Sanhueza García informó que "la Fiscalía solicitó un equipo investigador de la Prefectura SIAT para realizar todas las diligencias necesarias para establecer una dinámica y causa basal del accidente".

La uniformada informó, además, que el con-

ductor del automóvil que habría provocado el fatal siniestro solo sufrió lesiones leves y que tras realizarle el alcotest, el dispositivo arrojó 0,0 gramos de alcohol en la sangre.

El material captado por las cámaras de seguridad, sumada las declaraciones de otros conductores, serán claves para establecer responsabilidades en el accidente vial. 🚗